

ch. 25: «*(Episcopus) procedit ad altare more solito, .. ante altare procumbit.*»

Il n'a pas été publié d'autre décision à ce sujet par la dite congrégation, depuis la 3<sup>e</sup> édition de Baldeschi. Témoin, le savant Spes, qui en attend une où je serai confondu.

S'il est parlé quelque part d'un coussin placé sur le second degré, il est dit ailleurs que ce coussin se met sur le bord du marche-pied de l'autel; et, ailleurs encore, on ne dit pas où il se met. La vérité, c'est que chacun le place à sa commodité, quand il l'emploie, mais qu'il n'est pas du tout requis: il n'est que permis. La rubrique du Missel n'en fait aucune mention.

FIRMIN PARIS.

### Chronique diocésaine

#### QUÉBEC

— Le 3 septembre 1903, à Saint-Marcel de l'Islet, jeune paroisse située à 22½ milles de la station de l'Intercolonial à l'Islet, avait lieu une cérémonie bien nouvelle pour tous les braves colons de cet endroit. Il s'agissait de la bénédiction d'un premier temple, érigé pour remplacer l'ancienne chapelle devenue trop étroite. Cette église avec sa sacristie en bois, est l'œuvre d'une soixantaine de familles résidentes actuellement dans cette mission limitée par le canton Arago, sous le vocable de Saint-Marcel.

La plus parfaite harmonie a toujours régné depuis les premières démarches jusqu'au parachèvement de tout ce qui concerne la structure extérieure, surmontée d'un clocher, visible à une distance de plusieurs milles à la ronde. Les colons ont accepté à l'unanimité la répartition légale qui subviendra au coût de ces travaux exécutés en 1902-3.

Monseigneur l'Archevêque de Québec ne pouvant se rendre à cette cérémonie avait bien voulu déléguer en son lieu et place le Révérend Charles Galerneau, ancien curé et fondateur de la mission de Saint-Marcel, les RR. Charles-Eugène Frenette, Charles Bacon, Jean Gosselin, L.-A.-A. Talbot, J.-O.-U. Brunet, Salluste Richard, J.-Arsène Hudon, Edouard Martin et Martial Dubé, assistent à la fête, ainsi qu'un grand nombre de parents, amis et visiteurs. La température était de la fête, et un beau clair de lune couronna une journée bien commencée.